

小絹小の織戸さん県教育長賞

くすくすものづくり教育フェア

産業大県いばらきを支える人材の育成を目的に行われた「いばらきものづくり教育フェア」において、織戸里可子さん（6年）が、見事茨城県教育長賞を受賞されました。

織戸さんは、家庭科の授業の学習内容を生かし、「非常時持出しベスト」を作成。このベストは、釣り用のベストを参考に、非難時に必要な、飲料水、手袋、救急セットなど18アイテムを収納。また、ベストの材料には、家族の不要になったYシャツを使うなど、たくさんの工夫が取り入れられています。

織戸さんは「賞がもらえてビックリしたけど、うれしかった。もっと練習して、いろんな

物を手上に作りたい」と話してくれました。



▷織戸さんの作品

東小・福岡小が県優秀校に

くすくす全日本ホームページ大賞

ホームページを保有する全国の小学校を対象とした、日本最大の小学校ホームページコンテスト「全日本ホームページコンテスト」において、東小学校（廣瀬茂校長）、福岡小学校（荒木郁子校長）が、見事茨城県優秀校に選ばれました。

東小学校の廣瀬校長は「子どもたちの様子や地域活動などを

ホームページで紹介しているので、子どもたちの日々の成長を保護者の方や地域の方々に見てもらいたい」と話してくれました。



東小 廣瀬校長（左から2番目）と先生方

福岡小学校は2年連続で選ば

れ、平成19年12月3日から毎日更新が続いています。荒木校長は「毎日の更新は大変な部分もあるが、福岡小学校の良さを見つめる楽しみがある」、担当の大藤正晴先生は「子どもたちの楽しい様子、明るい様子が保護者の皆さんに伝わって欲しい」と話してくれました。



福岡小 荒木校長（中央）と先生方

東小に 優良PTA文部科学大臣表彰

東小学校（廣瀬茂校長）が、平成23年度優良PTA文部科学大臣表彰を受賞しました。

東小学校は、平成10年に日本PTA全国協議会長から優良PTAとして表彰を受けた後も、

日々の活動が優秀と認められ、このたびの受賞となりました。

東小学校では、青少年育成つくばみらい市民会議東支部や学区内すべての世帯を対象にした三世代交流会、資源物回収など、地域ぐるみでのPTA活動を続けられてきました。

廣瀬校長は「これまでの長い間、歴代のPTA会長をはじめ、教職員、地域の皆様の協力



片庭市長、豊嶋教育長に受賞の報告を行う廣瀬校長（左）と渡邊剛PTA会長（左から2番目）

谷井田小の松土さんが 統一チャンピオンに

このほど、松土龍汰さん（3年）が国内にある、ムエタイ、キックボクシング4団体の統一チャンピオン（ジュニア25kg級）になりました。統一チャンピオンになるのは、松土さんが史上初。

松土さんは、6歳からキックボクシングをはじめ、現在では10キロのマラソンを日課とし、練習に励んでいます。松土さんは「毎日の練習はきついですけれど、ボクシングで世界チャンピオン

になるのが夢、一生懸命頑張る」と話してくれました。つくばみらい市から世界チャンピオンが誕生することを期待しています。



▷統一チャンピオンの松土さん



▷県教育長賞を受賞した織戸さん